

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Libros 'a la carta' para poder leer sin salir de casa

La Biblioteca Municipal pone en marcha el novedoso programa 'Familias Lectoras' con lotes para facilitar la lectura

EÑE | CARBAJOSA

CON la única intención de fomentar el hábito lector y acercar la biblioteca a la población, el Ayuntamiento de Carbajosa, a través de la Concejalía de Cultura y la Biblioteca Municipal, pone en marcha el novedoso programa 'Familias Lectoras', coincidiendo con la celebración del Día Internacional de la Biblioteca, para impulsar la lectura entre padres y niños y dirigido a las familias que tienen dificultades para acudir a la biblioteca con regularidad, asegura la edil del área, Teresa Sánchez.

El programa consiste en el préstamo de un lote de libros, con material librario y audiovisual, adaptado a las edades de todos los miembros de la familia, durante 35 días, lo que supone un periodo de préstamo más largo de habitual fijado en unos 20 días. La finalidad es favorecer el uso de la biblioteca a quienes por razones de trabajo, personales o familiares no pueden acudir físicamente a la sala y el préstamo de estos lotes les evitará tener que seleccionar los libros, reservar o acudir a hacer renovaciones.

La Biblioteca Municipal ha preparado inicialmente 30 lotes, que se entregarán por orden de inscripción, y cada uno contendrá un máximo de cuatro libros de adultos, hasta 15 infantiles o juveniles (en función de las edades) y cuatro medios audiovisuales, que van desde películas hasta documentales o cursos interactivos. Además, incluirán revistas y publicaciones periódicas atendiendo al interés del solicitante. Todo el material se



Teresa Sánchez, Elena Mateos, Pedro Samuel Martín y Pilar Sánchez. | EÑE

El proyecto se dirige a las personas que no pueden acudir a la sala habitualmente y de esta forma seguir fomentando la lectura

agrupará en unas bolsas diseñadas expresamente para este programa, que también servirán para difundirlo.

Los interesados tienen de plazo hasta el próximo viernes 27 para formalizar la solicitud, en la que deberán figurar los datos personales y las edades de los miembros de la familia y sus intereses y preferencias con el fin de adaptar los lotes a sus necesidades. El impreso lo pueden obtener en la web municipal www.carbajosadelasagrada.es y en la Biblioteca Municipal.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Sesión de cuentacuentos familiar. La sala de reuniones de la Biblioteca Pública de Villamayor de Armuña acogió una nueva sesión de cuentacuentos familiar para los niños mayores de 4 años acompañados de sus papás, que disfrutaron con Carioca de la historia y su puesta en escena. | EÑE

■ VILLARES DE LA REINA



Los escolares conocen el Ayuntamiento. 60 alumnos del colegio público de Villares, junto a sus profesores, realizaron una visita al Consistorio para conocer el edificio y el funcionamiento de la actividad municipal. Un recorrido en el que estuvieron guiados por el alcalde y la edil de Educación. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

La Escuela de Hostelería acoge el curso de 'Enología: Comunicación, Moda y Salud'

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta acogerá la segunda edición del curso de Enología, que celebrará con la Universidad Pontificia bajo el título 'Enología: Comunicación, Moda y Salud'. Estas jornadas se llevarán a cabo los sábados 4, 11 y 18 de noviembre, en horario de mañana de 09:00 a 14:00 horas. El curso está dirigido a todos los públicos que quieran iniciarse en el mundo de la enología, especialmente aficionados a la cultura del vino, estudiantes y profesionales de periodismo gastronómico y cultural. La diseñadora Fely Campo será la encargada de inaugurar las jornadas el día 3, en las que los participantes disfrutarán de sesiones prácticas con profesionales y expertos del sector. | EÑE

■ CABRERIZOS

Una encuesta municipal permitirá conocer las preferencias y aficiones de los jóvenes

El fin es fomentar la participación en las actividades municipales

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos apuesta por fomentar la participación de los jóvenes en la programación municipal y dinamizar al colectivo para estar más presentes y activos en la vida del municipio.

Para ello, ha contratado a través de una subvención de empleo a una técnica que se encargará de activar a los chavales. Con es-

te objetivo, el primer paso para organizar un programa estable de actividades específicas para la juventud es realizar un cuestionario entre los jóvenes para que expliquen sus demandas y preferencias y así poder desarrollar talleres con la seguridad de contar con su participación.

La encuesta servirá como medio para canalizar las posibilidades y los recursos que tiene el

Consistorio para establecer una programación atendiendo las aficiones y gustos de los jóvenes.

Asimismo, con su colaboración ha acondicionado el Espacio Juvenil 'Jóvenes Activos', situado en el centro del municipio, que sirve de sede y lugar de reunión donde participan en charlas, talleres, actividades deportivas, juegos variados para cubrir sus necesidades de ocio.



Tito Martín, Lourdes Villoria, Silvia Martín y Amanda Salamanca. | EÑE